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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  3 33 DJ /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito 
Municipal em Exercício - Flávio Henrique Magalhães Lima? no sentido do mesmo 
providenciar a construção de uma FAIXA DE PEDESTRE, na BR 110, em frente à 
distribuidora ITAIPAVA, no Bairro dos Rodoviários. 

JUSTIFICATIVA 

A medida é de extrema necessidade tendo em vista o intenso tráfego de 
pedestres e grandes fluxos de veículos sobre a BR 110, e tendo em vista 
alunos que residem no Bairro PA-IV, que estudam na ESCOLA 

RAIMUNDO TOLEDO, Bairro dos Rodoviários, tendo que cruzar a BR 

110 nos turnos matutino e vespertino de segunda a sexta-feira. 

Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2017. 



Pedr cário o 
-Vereado 

----"r7"-7...1°2----Q—áf---1—APROVADO CNN:ir-JÁ° 

fifiei.../L—£.11.90 	
m 

VOTOS GiNTriá — 

NIZJA 3/ k C.ivi.ir  nal' 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  133) /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito 
Municipal em Exercício - Flávio Henrique Magalhães Lima,isolicitando que seja feita 
pinturas de todas as faixas de pedestres, e placas de sinalização existente em nosso 
município. 

Tal requerimento se faz necessário porque as pinturas dos determinados locais 
mencionados estão apagadas, sendo assim causando transtornos e graves acidentes 
aos usuários de nossa querida Paulo Afonso. 

Sala das Sessões, em 20 de outubro de 2017. 

42 TESTO O RECESIMENM PIM N` 38_ 
de' 	DE 4- 

Secropf istratIva 



PROT N` 
DE 

Serretdi, 	unstraliva _ 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  )330 /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma regimental 
requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito 
Municipal em Exercício - Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a instalação 
urgente de coletores de lixo reciclável e não reciclável nas entradas dos bairros a fim 
de que as pessoas tenham um local adequado para o descarte de seus detritos, 
orgânicos ou não. Solicita, ainda, que a administração coloque placas indicativas dos 
pontos de coleta, bem como a aplicação de multa a quem for flagrado descartando lixo 
em local inadequado. 

Sala das Sessões, em 19 de outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  Y39-9 /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr Prefeito 
Municipal em Exercício - Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando a pintura 

adequada para todas as lombadas (quebra- Molas) do município, proporcionando 

melhor sinalização para os condutores de veiculos. 

Sala das Sessões, em 20 de outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia - 

Exmo.Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No )3g /2017. 

O Vereador que presente subscreve, após ouvido Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr Prefeito 
Municipal em Exercício - Flávio Henrique Magalhães Lima, solicitando que seja 

instalado SEMÁFAROS no restante dos pontos estratégicos da Cidade de Paulo 
Afonso. 

Sala das Sessões, em 20 de outubro de 2017. 
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